

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Max K., Fabi M.

**Anwesend** Richard W., Julia B., Chris K., Alex T., Masi J., Mario M., David R., Fabi M., Lucas B., Jan H.

**Gäste**

**Datum** 26.04.2018 17:35–18:44 Uhr

## Tagesordnung

---

<b>1</b>	<b>Berichte</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	<b>Aufgaben</b>	<b>1</b>
<b>3</b>	<b>TOP 1 Wahlen (vw)</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>TOP 2 Athenepreis (kein Name)</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>TOP 3 Druckerpapier Konferenzraum (fm)</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>TOP 4 TUDay (vw)</b>	<b>2</b>
<b>7</b>	<b>TOP 5 Wasser Preis (mj)</b>	<b>2</b>
<b>8</b>	<b>TOP 6 FB-Design(lb)</b>	<b>2</b>
<b>9</b>	<b>TOP 7 Sitzungsuhrzeit (alle)</b>	<b>2</b>
<b>10</b>	<b>TOP 8 OWO (alle)</b>	<b>3</b>

---

## 1 Berichte

- Girlsday
  - Hat stattgefunden mit 20 Teilnehmerinnen.

## 2 Aufgaben

- Die Aufgaben werden dann jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier eingetragen.
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- Lucas und Richard: Vernetzungstreffen organisieren
  - Findet irgendwann noch statt.”
- Richard: Blutspende organisieren (in ca. 41 Tagen)
  - Termin: 07.06.18
- Jenny und Julia: Helfer für den Girls-Day organisieren (Do, 26.04.18)
- Jeder der sich zur Wahl aufstellen lassen will soll sich an der Türe eintragen
- Einreichung Wahlvorschläge: 03.05. 16 Uhr beim Wahlamt (S1—03 352)
- Athenepreis: Bis zum 31.7.2018 die Kandidaten zurückmelden
- Falls sich jemand findet: Tassendesign an Sandra Siebert schicken

---

### 3 TOP 1 Wahlen (vw)

- Richard macht noch FBR
- Fabian macht noch QSL
- Wichtig: Alle, die auf der Liste stehen, müssen auch die Einverständnis-Erklärung unterschreiben!
- Wir brauchen noch zwei Leute für die FBR-Liste
  - Lucas notfalls
    - \* Wäre aber cool, wenn das jemand macht, der wirklich da ist
  - Mario macht das
- Wir brauchen noch Leute für den StAu, aber das können wir später abgeben
- Max gibt die Liste vor der Frist ab, es fehlen noch Unterschriften von Daniel und Viktor.

### 4 TOP 2 Athenepreis (kein Name)

- Es soll Herr Dahmen für den Mathematik-Treffpunkt nominiert werden
- Wir sollten einen Zweit-Vorschlag parat haben.
- Mögliche Kandidaten: (Axel Jäger), Mario Kupnik, Hochberger, Griepentrog, Binder, Bodrogi, Konigorski, Hofmann, Jacobi,

### 5 TOP 3 Druckerpapier Konferenzraum (fm)

- Ist bei Steffi bestellt, aktueller Stand der Bearbeitung ist nicht bekannt
- Max schreibt Steffi und Hr Steck eine Mail bezüglich Papier und dem versprochenem Drucker

### 6 TOP 4 TUDay (vw)

- Frau Siebert hat heute angerufen und gefragt ob wir bereits Kandidaten haben, sie hatte zuletzt mit Viktor gesprochen.
- Fabian und Mario sind mögliche Kandidaten

### 7 TOP 5 Wasser Preis (mj)

- Wasserpreis wird zurück auf 0,50 Euro gesetzt

### 8 TOP 6 FB-Design(lb)

- Sandra hat Lucas vor längerer Zeit eine Mail bezüglich des Designs geschrieben.
- Hat jemand Interesse daran, an dem Design mitzuarbeiten?

### 9 TOP 7 Sitzungsuhrzeit (alle)

- Es haben mittlerweile einige beim Doodle für die neue Sitzungsuhrzeit abgestimmt, der Rest soll bitte auch noch teilnehmen!

---

## 10 TOP 8 OWO (alle)

- Wir suchen immer noch Leute, die die OWO mit organisieren möchten! Bei Interesse Mail an: [owo-orga@fs-etit.de](mailto:owo-orga@fs-etit.de)
- Jeder ist willkommen, auch du ;-)